

JE M'APPELLE YAHOO

Soumis par robocop
13-01-2005

Un couple de Roumains, qui s'est formé grâce à internet, a prénommé son fils Yahoo en hommage au réseau, rapporte un quotidien de Bucarest.

Cornelia et Nonu Dragoman, tous deux établis en Transylvanie, se sont rencontrés à l'issue d'une relation de trois mois sur le web. Ils se sont mariés et ont eu ce Noël un bébé à qui ils ont donné le nom de la célèbre société internet américaine, précise Libertatea.

"Nous l'avons appelé Lucian Yahoo, d'après le prénom de mon père et d'après le Net, le plus grand repère dans ma vie", a expliqué Cornelia Dragoman.

Ils sont fous ces roumains...pourquoi pas Google...

Info en provenance du site <http://www.reuters.fr>